

ERFAHRUNGSBERICHT

PHILIPP
SCHREINER

Visite Austauschbericht von Philipp Groß

Tischlerlehrling in Innsbruck bei der Holzmanufaktur und Vitrinenbau Auer, zur Firma Elibag in Elgg in der Schweiz

Mein Name ist Philipp Groß. Ich bin Lehrling im 3. Lehrjahr bei der Holzmanufaktur und Vitrinenbau Auer in Innsbruck.

Durch meinen Chef wurde ich aufmerksam auf den Austausch. Ich dachte mir es sei eine gute Möglichkeit meinen Beruflichen Horizont zu erweitern.

Frau Schütz organisierte den Austausch, sodass ich mich nur mehr um die Fahrt kümmern musste. Die Länge des Aufenthaltes wurde auf 3 Wochen festgelegt. Als ich am ersten Arbeitstag in die Firma kam, wurde ich vom Geschäftsführer der Firma herzlich begrüßt und durch den Betrieb geführt. In den folgenden Wochen durfte ich Türstöcke bauen, Schließbleche einfräßen und half mit eine ganze Küche einzubauen. Alle diese Arbeiten waren eher neu für mich. Deshalb fand ich es sehr interessant. Während der Austauschzeit bemerkte ich auch ein paar Unterschiede zwischen der Schweiz und Österreich. Zum Beispiel der Dialekt, oder die Namen der Werkzeuge und Maschinen.

Während der drei Wochen durfte ich bei Remo (einem Lehrling der Firma Elibag) wohnen. In der Freizeit unternahmen wir viel. Wir besuchten die Altstadt und gingen mit den Lehrlingen etwas trinken.

Abschließend kann ich sagen das es eine gute und lehrreiche Zeit war. Das Austauschprogramm von Visite kann ich jedem Lehrling nur empfehlen.

Ich möchte mich ganz herzlich bei Frau Anna Schütz für die gute Organisation, und bei der Firma Elibag für dreispännende und lehrreiche Wochen bedanken.



